



## 縦割り班発足会 天気は雨でも心は晴れ晴れ！



縦割り班発足会が7日(火)に行われました。雨天だったため、運動場に全員そろっての発足会とはなりませんでしたが、テレビ放送で「グリーンカメレオン」「イエロースター」「レッドファイアー」「ブルーアース」のリーダー、サブリーダー、サポーター、旗持ちが紹介されました。典礼から各チーム名を呼ばれた時には、どのチームからも「はいっ！」という元気な返事が聞かれ、常磐小のリーダーである6年生のやる気に満ち溢れた姿に心が晴れやかになりました。その後は、各チームごとに体育館や音楽室、おとぎの部屋に集まり、新しく加わった1年生や先生たちも含めて全員が自己紹介を行い、それぞれのチームの勝ちどきを練習しながら各チームの結束力を高めました。5月25日(土)に行われる運動会をはじめ、ドッジボール集会や縦割り班活動で、それぞれのチームの力強い勝ちどきが、何度も聞けると思うと楽しみです。今年度はチーム替えをすることからの3年目となるので、このメンバーと活動するのは最後になります。どのチームも、仲間との絆を深めて、

常磐小の特色ある縦割り班活動を盛り上げていきましょう。



## ワンツートタイム 1,2年生の生活科交流会



1,2年生合同の生活科の授業で、4月26日(金)にワンツートタイムが行われました。これは、2年生が1年生に学校案内をしたり、2年生が考えたゲームやクイズによって交流を深めたりするものです。また、昨年度育てたアサガオの種を1年生にプレゼントし、種まきのお手伝いをします。2年生は、お兄さん、お姉さんらしさを見せて、1年生に優しく接し、どちらの学年も笑顔いっぱいの心温まる会となりました。



## ときわえがお いきいきガーデン こいのぼり



常磐小学校のすぐ近くに、寿会の方々が愛情をこめて花をいっぱい育て、行きかう人たちの心を和ませてくれるいきいきガーデンがあります。ここに、学校や家庭で作ったこいのぼりも加えさせていただきました。いきいきガーデンのこいのぼりと一緒に泳ぐ子供たちの個性的なこいのぼりは、学区の絆を深めてくれ、登下校の子供たちをさらに笑顔にしています。

